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会　長　大 島　恒 彦

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「クラブの改革」と「人道奉仕」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
合 併 調 印 式
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
閉 会 点 鍾

神明苑　足羽の間

できることから始めてみましょう

出席率76.6％

点鐘：12:00

第2829回
12/15(金)

第2831回
 1/8(月・祝)12月第4例会12月第3例会

第2829回
12/15(金）

例会報告

第2830回
   12/22(金) 1月第1例会

点鐘：18:30 点鐘：12:30

卓話
テーマ

ロータリーソング
「奉仕の理想」

岩尾 顕治  鯖江北RC
ソングリーダー

 会 長 の 時 間

大島　恒彦　
 　　鯖江RC　会長

　本日の合同例会は、合
併調印式です。7月から準
備委員会を立ち上げて、
色々協議をしてまいりま

会長挨拶

鯖江北RCとの合同夜間例会
「合併調印式」

会場：「神明苑」

堀  江  邦  旺　会員 合併新年例会
会場：「サバエシティーホテル」

した。年頭始めでは来年7月にする予定でしたが、
田村座長をはじめとする合同合併委員会の素早
い対応で、予定より半年早い1月1日に「対等で円
満な合併」をすることが決定され、本日調印式を迎
える事が出来ました。合併協議会メンバーの皆様
に、改めて深く感謝申し上げます。
　2650地区において初めての事ですので、大変
話題になっております。先月の地区指導者セミナ
ーの席でも、合併の事を色々聞かれました。あるク
ラブでは「30名体制の中で増強がままならない、
退会される方もおられクラブの先行きが心配」「近
隣のクラブと合併したいと思うが、難題も多く前に
進めない」「なぜそんなに早く話がまとまったのか」
等の質問がありました。私からは、35年間の歴史、
両クラブの友好関係、深いかかわりをご説明させ
ていただきました。
　この合併で1月からは46名になります。（内、新
入会員が1人）人が集まる事で例会が盛り上がり、
昼食時の会話も弾み、それが例会の充実、ひいて
は会員の満足度向上に繋がると期待しています。
又、中長戦略計画に盛り込みました、早期の50名
体制の実現が現実味を帯びてきたと思います。
　しかし、別々だったクラブが急に足並みそろえる
という事は、大変なことと思います。焦らず、慌てず、
お互いを信頼しながら、未来志向で活動していく
事が最も大切と考えております。
　本年度折り返しの時期に入りますが、「夢の懸け
橋・アジア太平洋プロジェクト」メガネ寄贈の事業、
国際交流座談会などの大きな事業も残っておりま
す。どの事業も会員の皆様にお世話にならずには
できない事ばかりですので、改めてご協力をお願
いいたします。

　例会後には、楽しい懇親会がございますので、
大いに飲んで、大いに語って、楽しい時間を過ごし
ていただきますようお願いします。

増永　英彦　
　　鯖江北RC　会長
　鯖江北RCの会員さんは
せっかちな方が多く、本当
は今年の7月から鯖江ク
ラブさんと一緒になるつ

もりでおりました。
　今年4月に鯖江RC事務局さんに訪問しまして、
合併協議の申し立てをさせていただき、7月から合
併協議会を立ち上げていただき、何度も会議を開
き調整していただきました。そのおかげで本日、合
併調印式にこぎつけた次第です。
　この大事な合併調印式ですが、外部の立会人は
一人もおりません。本日参加いただいている会員
の皆様一人一人が、見とどけ人としてしっかり見守
っていただき、無事調印式が終わりますよう、よろ
しくお願いいたします。
　地区では初めてのケースとなりますので、10年
後、20年後、将来この合併が本当に良かったと、我
々自身がそう思えるように、また、地区の第2、第3
の合併クラブの見本となる様に、しっかりと親睦活
動と奉仕活動をやっていきまして、来年1月からバ
ージョンアップする鯖江RCが益々発展していく事
を願っております。今日がゴールではなく、1月から
スタートですので、そのためには会員お一人お一
人のご協力とご支援が必ず必要不可欠となります
ので、ご協力いただけますように心からお願い申
し上げます。

「ロータリーについて」

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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小計 ￥     50,000　　
累計 ￥   610,000

にこにこＢＯＸ報告

乾杯のご発声
峰田 信匡 様 鯖江北RC

乾杯！！

3本締め

懇 親 会 の 様 子

中締めの挨拶
酒井 芳則 会員 鯖江RC

編集：会報委員会

1.合併調印式です。

2.よろしくお願いします。

3.おめでとうございます。

4.鯖江北RCのみなさんよろしくお願いします

5.合同例会お世話になります　

大島　恒彦　会員
川手　博明　会員
帰山　明朗   会員
齋藤 多久馬   会員
深見　泰和　会員
牧野　友美　会員

鯖江北 R Cと鯖江 R Cとの合併調印式

合併契約書

鯖江北RC会長署名 鯖江RC会長署名

鯖江北RC印の押印 鯖江RC印の押印

鯖江北RC RI申請書 署名

鯖江RC RI申請書 署名

合併契約書交換 合併調印式無事終了

会長・幹事 ローマ字で署名

会長・幹事 ローマ字で署名

小部　隆充　会員
岡本　圭子　会員
酒井　芳則   会員
清水　康弘   会員
孝久　治宏　会員
瀧谷 えみ子　会員

田村　康夫　会員
野中　敏昭　会員
吉田　俊博   会員
園　　幸雄   会員
大橋　良史　会員
幸道　森市　会員

佐野　直美　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
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